



BESCHLUSSVORLAGE

FB 11

Tagesordnungspunkt: 2

**ÖPNV/Regionalbusverkehr;
Anbindung Gewerbegebiet Finsing an Messestadt Ost**

Anlage(n):
Fahrplanentwurf
Linienverlauf

Alois-Schieß-Platz 2
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Georg
Gutt

Zi.Nr.:

Tel. 08122/58 1238
georg.gutt@lra-ed.de

Erding, 16.08.2016
Az.:

Ausschuss für Struktur, Verkehr und Umwelt am 28.09.2016

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Es ist (vorbehaltlich des Ausschreibungsergebnisses) mit Kosten von netto 40.000 bis 45.000 € für den Landkreis Erding zu rechnen.

Beschlussvorschlag:



LANDKREIS
ERDING

Vorlagebericht:

Die Landkreise München und Ebersberg haben den MVV beauftragt eine Anbindung einiger Landkreisgemeinden an die U-Bahn an der Haltestelle Messestadt Ost zu schaffen. Im Zuge dieser Planung hat der MVV drei Varianten erarbeitet. Zwei dieser Varianten liegen nur in den Landkreisen M und EBE.

Der MVV hat aber im Zuge der Planung auch eine dritte Variante untersucht, bei der auch die Orte Finsing (Haltestelle Maibaum), Neufinsing Haltestelle Rathaus) und das Gewerbegebiet der Gemeinden Finsing und Neuching bei Neufinsing am frühen Vormittag und am späten Nachmittag im Stundentakt angebunden werden könnten (siehe beiliegenden Linien- und Fahrplan)

Die Kosten für diese Variante würden laut Schätzung des MVV für den Landkreis Erding bei ca. 60.000 bis 65.000 €/Jahr liegen.

Die Gemeinden Finsing und Neuching haben sich bereit erklärt, sich an den Kosten zu beteiligen. Finsing hat 15.000 €/Jahr und Neuching 5.000 €/Jahr zugesagt. Für den Landkreis verbleiben also ca. 40.000 bis 45.000 €/Jahr.

Eine Umsetzung wird von den Landkreisen München und Ebersberg so schnell wie möglich gewünscht. Start der Linie wäre allerdings erst zum Fahrplanwechsel 2019/2020, d.h. am 15.12.2019, da zum 14.12.2019 der bestehende Verkehrsvertrag der derzeitigen MVV-Regionalbuslinie(n) 262 (und 263 - da bislang als Linienbündel) ausläuft.

Wegen der Vorlaufzeiten für Vorabbekanntmachung und Ausschreibung ist aber jetzt bereits eine Entscheidung erforderlich, damit der MVV weiter planen und arbeiten kann.